

Compte-rendu de la Formation Entraîneur Départemental / Arbitre Régional

La formation ED-AR a eu lieu du 24 au 28 octobre 2011 au CREPS de Chatenay-Malabry.

Six stagiaires franciliens dont une féminine ont suivi cette formation encadrée par François PICARD (responsable de la formation) et André CRETOT (formateur en arbitrage).

Le programme a porté sur l'entraînement (partie Entraîneur Départemental), l'arbitrage (partie Arbitre Régional), et l'aspect dirigeant de club. Les stagiaires étaient en position de responsabilisation puisqu'ils géraient eux-mêmes le déroulement de chaque journée, dispensaient les cours théoriques sous forme d'exposés préparés à partir de documentations et de leurs propres connaissances, veillaient au respect des horaires, et se répartissaient le travail à accomplir pour préparer la journée du lendemain.



Préparation d'exposés

Les stagiaires ont aussi dû préparer des séances d'entraînement ou d'initiation, séances qu'ils ont dirigées par la suite. Un retour était fait à la fin de chaque séance afin d'en tirer les points forts et les erreurs qui avaient pu être commises.



Séance d'entraînement dirigée par un stagiaire

Les deux dernières journées ont été consacrées à l'arbitrage, avec des cours théoriques le jeudi, dispensés par André CRETOT, et le passage de l'épreuve « Arbitre Régional » le vendredi. Les six stagiaires ont été reçus lors de cet examen (deux d'entre eux ayant fait un sans-faute sur le questionnaire).



Cours d'arbitrage dispensé par André Crétot

Les stagiaires ont trouvé cette formation complète, enrichissante mais très chargée du point de vue de l'emploi du temps. Certains ont trouvé que la théorie prenait trop de temps, d'autres que l'équilibre théorie-pratique était respecté. Ils ont aussi déclaré avoir beaucoup appris en dirigeant des séances d'entraînement ou d'initiation et ont trouvé la formule d'organisation de la formation intéressante.

Ils ont été satisfaits du Creps de Châtenay-Malabry, avec un petit bémol sur la salle de pratique très poussiéreuse.

Je tiens à féliciter les stagiaires pour leur sérieux et leur implication tout au long de cette semaine, et à remercier André CRETOT pour la qualité de ses cours d'arbitrage et sa disponibilité.

François PICARD,
Responsable de la formation ED-AR



Liste des reçus Entraîneur Départemental et Arbitre Régional

NOM ~ Prénom	Club
CHUKWUEMEKA Francis	Paris 13 TT
GILLES Vincent	Triel TT
JEGOU Quentin	ALJ Limay
LAURENT Perrine	EP Isséenne
LESSCHAEVE Adrien	ALJ Limay
ROBILLARD Nicolas	US Mauloise



